
 

会長の時間        池澤会長 

 

会長の時間をいただきます。 

今日のプログラムは、米山奨学生卓話ということで、

ゴンナン君よろしくお願いいたします。 

早いもので 4月に出会ってから 1年が経ちます。私が

7 月に会長を拝命してから徐々に冗談なども言えるよう

な仲になったように思います。いつも笑顔のゴンナン君、

いつでも遊びに来てください。 

そして、カウンセラーとしてご尽力いただいた鹿志村

パスト会長、本当にありがとうございました。送迎など

大変だったと思います。 

来月からまた新たな奨学生が来る予定です。ベトナム

国籍の女性です。どうぞよろしくお願いいたします。 

日曜日に、久慈浜で海岸美化プロジェクトが開催され

ました。総勢 150 名が参加し、当クラブからは 11 名参

加、清掃活動をしました。思ったよりゴミがなく、綺麗

な海水浴場でした。参加いただいた皆様、ありがとうご

ざいました。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告          小野瀬幹事 

 

l 3 月 5 日、海岸美化プロジェクトが開催されました。

参加者 11 名中 7 名が新入会員でした。お疲れ様で

した。ありがとうございました。 

l 4 月 19 日地区ゴルフ大会です。参加される方は事務

局まで連絡願います。 

l 3 月 19 日に予定していました烏帽子会ですが、6月

に延期いたします。 

l 例会終了後、理事会開催いたします。 

 

 

委員会報告 

 

クラブ会報・IT 委員会     石川委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

左 4 ページ、RI 会長の平和への思いが書かれてい

ます。 

左 7ページ、地域の森活用術の記事があります。当

クラブにも参考になると思います。 

左 19 ページ、次期 RI 会長のメッセージが掲載され

ています。ご覧ください。 

右 13 ページ 私の一冊に、「イワンの馬鹿」が紹介

されています。翻訳が良さそうなので読んでみたい

と思います。 

 

 

出席報告       小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 19 名 15 名 63.3％ 11 名 100％ 6 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² ゴンナン君最後の例会です。1年間お疲れ様でした。

これからのご活躍を願っています。 

池澤会長・小野瀬幹事・石川國博・鹿志村高道・ 

小笠原邦浩・石川 悟・弓野博司・千葉省三・ 

須田 聡・森 重彰・佐藤信彦・鈴木幸一・ 

荒川浩信・石川 香・鴨田文利・加藤仁郎・ 

荒蒔義長・髙島章行 

² 昨日結婚記念日のお花をいただきました。ありがと

うございました。誕生日と同じ日に結婚をすれば記

念日は忘れないと思い実行しました。本当によかっ

たと思います。 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 45,000円 累計額 984,000円 

 

 

 

 

プログラム 

 

【開 催 日】令和 5年 3月 7日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】須田会員

【プログラム】卓話 / 米山奨学生 

第2820地区 



次 回 例 会： 令和 5年 3月 14日（火） 【プログラム】卓話 / 国際奉仕委員会 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：池 澤  健   ■副 会 長：川 村 昌 弘 
■幹 事：小野瀬  裕  ■会報委員：石 川  悟 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 

財団表彰 （ポール・ハリス・フェロー）      

 

 

 

 

 

 

 

 

弓野会員（5回目） 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木幸一会員（2回目） 

 

 

 

 

 

 

 

 

朝日会員（1回目） 

 

財団表彰（ベネファクター）       

 

 

 

 

 

 

 

 

池澤会長 

 

米山奨学生ゴンナン君に最後の奨学金授与      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 

米山記念奨学会委員会    鹿志村委員長 

l ゴンナン君とは昨年 4月つくばにて初めて対面し

ました。あっという間に 1年が過ぎてしまいました。 

l 4 月からも茨城大学博士後期課程に進学し、日立に

おります。今後もお誘いしますので、ぜひおいで下

さい。まだ若いです。今後のご活躍を願っています。 

 

米山奨学生      ゴンナン君 

l 1 年間の思い出を振り返ってみたいと思います。 

l 4月に鹿志村さんとオリエンテーションで出会いま

した。とても素晴らしいカウンセラーでした。 

l 5 月に初めて例会に参加し、緊張しました。 

l 6 月は研修旅行で熱海に行きました。初めて神社の

中に入り、祈祷いただきました。温泉は熱かったで

す。 

l 8月、河原子花火大会に行きました。 

l 9 月は相撲観戦に行きました。すごい迫力でした。

秋葉原にも行きました。また、初の学会発表があり

ました。 

l 10 月は初めて夜間例会に参加しました。また、笠

間で日本文化体験をしました。 

l 12月、初めて忘年会に参加しました。 

l 2月には、修論発表が無事に完了しました。 

l 日立南ロータリークラブで本当に良かったと思っ

ています。 

l 1 年間大変お世話になりました。感謝を申し上げま

す。本当にありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


